

ICBF brinda acompañamiento a un adolescente herido en corralejas

Montería, 10 de enero de 2019.- El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) abrió un Proceso Administrativo para restablecer los derechos a un adolescente de 15 años quien resultó gravemente herido en las corralejas que se llevaban a cabo en el municipio de Ciénaga de Oro (Córdoba).

En el marco del proceso, la Defensoría de Familia adelanta las averiguaciones para establecer en detalle qué fue lo que pasó. A la par, amonestó a los padres de familia para que asistan a un taller de mejores prácticas de crianza.

Una vez el menor de edad sea dado de alta, el Defensor de Familia tomará la medida de protección idónea para garantizarle sus derechos.

El ICBF reiteró el llamado a los padres de familias para que eviten que sus hijos enfrenten situaciones que puedan poner en riesgo su integridad, recordando que la familia es el primer entorno protector de los niños, niñas y adolescentes.

El menor de edad fue trasladado al hospital San Diego de Cereté, pero por la gravedad de sus lesiones fue remitido a una entidad de salud de mayor complejidad en la ciudad de Montería donde recibe atención especializada.